

Comme promis, nous vous informons sur l'avancement du projet.

Les premiers questionnaires remplis commencent à arriver, que ce soit par voie digitale ou en version papier.

Le premier constat est que le projet est globalement bien accueilli. Les propositions de services vous plaisent tout en nous faisant part de suggestions intéressantes.

Osez parler du projet autour de vous et des questionnaires à remplir !

C'est une partie nécessaire pour connaître vos envies et pouvoir vous proposer un commerce que nous aimerons faire perdurer. Effectivement, l'objectif est le long terme et non qu'il ferme au bout de 6 mois. Ce qui serait bien dommage...

Pour celles et ceux qui sont connectés aux réseaux sociaux, vous pouvez maintenant suivre l'aventure sur [Facebook](#) et Instagram (@projetcommercetrepail) !



Restez à l'écoute pour connaître le premier bilan des retours questionnaires et la vie du projet.
À très bientôt !